

TRIBUNALES

Suspendido el juicio contra G. Cotayo

Suspendió ayer el Tribunal de Urgencia el juicio del caso seguido a Gustavo Cotayo, secretario general del Sindicato de Artes Gráficas, por huelga ilícita en los talleres de nuestro colega "Havana Post", fue por no haberse recibido las resultas de las citaciones del acusado, que está en libertad provisional, y tampoco de los testigos. Se señaló, nuevamente, para el 25 del actual.

Juicios en Urgencia

Urgencia tiene señalados para hoy, entre otros juicios, los siguientes:

Contra el profesor Rafael García Barcena, Victoriano Raul Braceras y otros, por delito contra los Poderes del Estado, ya que están acusados de planear un atentado personal al Presidente de la República general Batista, en uno de sus viajes a la playa de Varadero, hace dos años.

Contra el ex senador habanero Pelayo Cuervo Navarro, Menelao Mora Morales y otros, por sedición incitando a las Fuerzas Armadas a combatir el gobierno.

Contra Evello Duque Rodríguez, Carlos Sánchez Corras y Amiris Alcover, acusados por delito contra los Poderes del Estado, también, y estragos, al serles ocupadas dos granada de manos en la residencia del citado Duque Rodríguez.

Y José Luis Martínez, líder de los trabajadores azucareros, al que se acusa de huelga ilícita en colonias de centrales de esta provincia